



“DEFENSORIA EN ACCIÓN POR TUS DERECHOS”

**Nota de Prensa Nº 316/OCII/DP/2018**

**Tras supervisión**

**DEFENSORÍA DEL PUEBLO ADVIERTE MAL ESTADO DE PARQUES EN VARIOS DISTRITOS DE LIMA Y CALLAO**

- *La falta de mantenimiento es un denominador común en todos ellos.*

Tras una supervisión realizada en parques del Callao, Los Olivos, San Juan de Lurigancho y San Juan de Miraflores, la Defensoría del Pueblo advirtió que muchos de ellos, no reciben mantenimiento y, en algunos casos, los juegos infantiles se encuentran en mal estado, lo que pone en peligro la integridad física de los vecinos, en especial de los niños y niñas.

Así tenemos que en el Callao, en la plaza Casanave se identificó cuatro buzones sin tapa, siete tachos de residuos sólidos también sin tapa, juegos de niños con sogas deterioradas y alambres expuestos, una caseta de vigilancia con la puerta rota, además se identificaron tres tachos de residuos sólidos que tenían tornillos expuestos y el piso de las zonas de juego estaba deteriorado.

En tanto, en el parque olímpico Juan Pablo II, también en el Callao, se verificó enmallado roto con cables expuestos, cerco perimétrico roto, residuos sólidos, resortera expuesta sin juego, juegos malogrados y con fierros en punta. Asimismo se verificó la disposición indebida de residuos sólidos y adoquines del piso esparcidos cerca de los columpios.

Similar situación se halló en la plaza de Armas del distrito de Los Olivos, donde se encontró dos puntos de fluido eléctrico expuestos y con bordes en mal estado; un buzón de desagüe que se encuentra deteriorado en uno de sus vértices, en el parque existen instalaciones de madera, concreto y fierro que no han recibido mantenimiento desde hace 15 años.

En el parque Santa Rosa de Lima de la Urb. El Trébol, se encontró un área de juegos infantiles en mal estado, con un cartel que decía que se abstengan de utilizarlos. Asimismo, tras entrevistar a los vecinos manifestaron la falta de seguridad en la zona, presencia de personas que consumen licor y drogas.

En el complejo deportivo Monteverde, en San Juan de Lurigancho, se identificó gran cantidad de desmonte, juegos metálicos oxidados y sin mantenimiento, zonas abandonadas, quema basura, maleza, plantas muertas. Por su parte, los vecinos denunciaron que el espacio es alquilado para la instalación de circos.

Mientras que, en el Parque Nº 1 del sector Leoncio Prado en Pamplona Alta, San Juan de Miraflores, la infraestructura de los juegos infantiles se encuentra en mal estado, las áreas verdes no han recibido mantenimiento, se apreció la presencia de residuos sólidos, y los vecinos denunciaron que por las noches suele ser lugar de concentración de personas que perturban la tranquilidad.

Ante estos hallazgos, la Defensoría del Pueblo ha recomendado a las respectivas municipalidades realizar las acciones necesarias para garantizar el mantenimiento de las áreas verdes, juegos recreativos, instalaciones de servicios públicos, lozas deportivas, elementos de seguridad, entre otros, que permitan hacer un uso digno y en condiciones de seguridad de los mismos por parte de los vecinos.

**Lima, 28 de agosto de 2018**